
 

 

Beschluss: 
 
Es liegt einen neue Fassung der Vorlage als Tischvorlage vor. 
 
Ratsherr Döring teilt mit, dass innerhalb der SPD-Ratsfraktion insbesondere Ziffer 3. des 
Antrags kritisch gesehen wird. Es stelle sich die Frage, was – in Abgrenzung zum Maklerwe-
sen - Ziel des „Leerstandsmanagements“ ist und was mit 50.000,- € diesbezüglich über-
haupt bewegt werden kann. 
Im Ergebnis der Erörterung ist festzuhalten, dass damit nur ein Einstieg gewährt sein kann. 
Es wird eine Evaluation erforderlich sein, um dann ggf. gegenzusteuern oder anzupassen. 
 
Es wird darauf hingewiesen, dass eine entsprechende Entscheidung des Aufsichtsrates noch 
aussteht. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


